

Lidera País en venta de autos (Reforma 31/10/13)

Lidera País en venta de autos (Reforma 31/10/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (31 octubre 2013).- Entre 88 países emergentes, México ocupará, en 2020, la quinta posición en ventas de vehículos en todo el mundo, de acuerdo con un estudio de la firma Boston Consulting Group. Junto con Indonesia, Corea del Sur, Irán y Tailandia, México estará a la cabeza de esas 88 naciones con ventas anuales proyectadas de entre 1.5 y 1.8 millones de vehículos, en los próximos 7 años. Esos países emergentes, denominados como "Más allá de los BRICs (Brasil, Rusia, India y China)", participarán con 20 por ciento de las ventas mundiales de vehículos de 2013 a 2020. Además, tendrán una tasa de crecimiento de 6 por ciento anual en ventas de aquí al año referido, cuatro veces más que mercados tradicionales como Estados Unidos, Canadá, Europa, Japón o Australia. "Las armadoras necesitan un acercamiento diferente a esta última frontera, pues ninguno de estos países alcanzará por si solo un nivel de ventas similar al de los BRICs. "Las compañías necesitan pensar en términos de clusters regionales más que en mercados individuales para aprovechar esta oportunidad", comentó Nikolaus S. Lang, socio y coautor del reporte. Toyota, por ejemplo, tiene mayores posibilidades de crecimiento en Tailandia, Indonesia y Malasia; mientras que General Motors y Ford tienen mayores oportunidades en Latinoamérica, sobre todo en Colombia, Chile, Perú y Argentina. La firma considera que México, Corea del Sur y Sudáfrica son mercados maduros a los que hay que ponerles atención, pues el crecimiento de su economía los llevará a demandar una mayor cantidad de automóviles. Según estimaciones de la consultora J.D. Power, en México se venderán 10 millones de vehículos de aquí a 2020, por lo que el parque vehicular pasará de 30 millones a 40 millones. Dijo que la población optará por comprar autos compactos y las camionetas SUV. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo